▶ 1 mars 2021 - N°99

Ex'im lance Infodiag sa chaîne de podcasts

PERIODICITE: Bimestriel

Parce que le diagnostic immobilier n'est pas toujours bien compris du grand public, le réseau Ex'im lance une chaîne de podcasts à travers les réseaux sociaux. L'exercice est avant tout pédagogique : expliquer les différents diagnostics, avec des mots simples, tout en soulignant leur utilité et leur vocation. Exemple, avec le premier podcast annoncé fin mars et consacré au plomb. Une façon de rappeler le rôle majeur joué par le Crep dans la lutte contre le saturnisme. Le réseau annonce d'ores et déjà 12 épisodes pour la première saison.